



EN CUAJIMALPA
Clara Brugada anuncia construcción de plantel de la Universidad Rosario Castellanos

ÁNGEL LEÓN

La Jefa de Gobierno electa declaró que Cuajimalpa es la alcaldía más segura de la CDMX

Clara Brugada, jefa de Gobierno electa, se comprometió a dar continuidad a la estrategia de construcción de paz para tener una CDMX más segura, y anunció la construcción de un nuevo plantel de la Universidad Rosario Castellanos en la alcaldía Cuajimalpa.

En la explanada de Cuajimalpa, durante su segundo día de gira de agradecimiento, la próxima mandataria se comprometió a dar continuidad a las peticiones de los pobladores de la demarcación: "¡a todas las solicitudes que haga Cuajimalpa, por supuesto que sí!", dijo, tras anunciar que revisará la situación del agua en esta

demarcación para que entre en el proyecto de presupuesto del próximo año, "porque se trata de eso, de resolver los problemas".

"Vamos a construir una ciudad más segura, y construcción de paz, reiteró: la alcaldía más segura el día de hoy es Cuajimalpa, vamos a continuar con esa tarea, y también vamos a atender a los jóvenes", señaló.

Acompañada por el senador electo, Adrián Rubalcava, y el ex-candidato a Cuajimalpa, Gustavo Mendoza, a quien le aseguró que seguirán trabajando juntos, la próxima mandataria recordó que aún hay impugnaciones pendientes tras la elección en esta demarcación, por lo que aseguró que esperará y se respetarán los resultados que brinde la autoridad electoral de la CDMX.

"Tenemos algunas impugnaciones de por medio, vamos a esperar los resultados y vamos a respetarlos, también aquí lo digo públicamente, pero quiero decirte, Gustavo (Mendoza) eres una extraordinaria persona, en cualquier situación estaremos trabajando juntos, ya sea en Cuajimalpa o en el Gobierno de la Ciudad", aseguró.





“Vamos a construir una ciudad más segura: la alcaldía más segura el día de hoy es Cuajimalpa, vamos a continuar con esa tarea, y también vamos a atender a los jóvenes”, señaló.

Brugada Molina fue bien recibida en la explanada de Cuajimalpa, donde vecinos le cantaron las mañanitas junto con un pastel para celebrar de forma anticipada su cumpleaños, el cual será el próximo 12 de agosto.

Durante su discurso, Brugada Molina interrumpió por algunos segundos su discurso, debido a las porras y consignas que le lanzaban los vecinos de la demarcación.

Más tarde, Brugada Molina visitó la alcaldía Magdalena Contreras, en donde reiteró su compromiso de territorializar el Gobierno central en todas las alcaldías, y manifestó su agradecimiento a quienes votaron por ella en los comicios del 2 de junio.

Además, la jefa de gobierno electa anunció la creación de una Secretaría de Atención Ciudadana para la CDMX. Esta es la tercera Secretaría que propuso la próxima mandataria,

además de una Secretaría del Agua y otra de Vivienda.

En la alcaldía Cuajimalpa, durante el segundo día de su gira de agradecimiento, Brugada Molina reiteró su intención de territorializar el Gobierno de la Ciudad de México para acercar la atención a las 16 alcaldías.

En este sentido, anunció: “Estaremos solicitando la construcción de una Secretaría de Atención Ciudadana en la Ciudad de México, atención ciudadana debe ser prioridad en esta ciudad, atención ciudadana para resolverle al pueblo sus problemas, atención ciudadana para estar cerca de donde están los problemas, atención ciudadana porque somos un gobierno que quiere resolver los problemas”. Este jueves, Brugada Molina adelantó que el Sistema de Aguas (Sacmex) se transformará en la Secretaría del Agua, mientras que el Instituto de Vivienda (Invi) pasaría a ser la Secretaría de Vivienda. **M**